

■ SANTA MARTA

El paseo más dulce del año

Más de tres mil personas siguieron el desfile de las seis carrozas que pasearon a Sus Majestades de Oriente por la localidad mientras repartían media tonelada de caramelos

EÑE | SANTA MARTA

ACERAS y jardines de la travesía de la localidad llenos de niños con sus padres escoltándolos detrás. Este era el panorama desde media tarde en Santa Marta puesto que la mayoría de los más de tres mil vecinos que salieron a la calle para contemplar el paso del desfile de los Reyes Magos tomaron posiciones con tiempo suficiente para asegurarse el mejor lugar en el que ver el espectáculo y recoger caramelos.

Este año los cerca de cien colaboradores que participaron en el desfile lanzaron al público media tonelada de chuches y caramelos que, como en otras ocasiones, desaparecieron a los pocos segundos en las bolsas de los niños. Los favoritos de los más pequeños fueron los masticables y los caramelos de gominola.

Los tronos de Melchor, Gaspar y Baltasar estuvieron acompañados por el de los pastores, el del nacimiento y el del mago Merlín. Todos ellos contaron con un buen número de niños que fueron los encargados de lanzar las serpentinas, el confeti y los caramelos al público a lo largo del recorrido.

El paseo, que partió de la nave de Protección Civil, se desarrolló por la carretera de Madrid, lo que implicó un dispositivo especial de tráfico durante la hora que tardó en atravesar la zona la cabalgata.

Policía Local y voluntarios de la agrupación de Protección Civil vigilaron el correcto funcionamiento de los accesos mientras que, un equipo de limpieza con sopladoras y una barredora mecánica cerraban la cabalgata, algo que permitió realizar una primera limpieza inmediata a la conclusión de la misma.



En Santa Marta hubo media docena de carrozas y se repartió media tonelada de caramelos. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Majorettes y música en directo

Los vecinos de la localidad disfrutaron de una divertida cabalgata con varias carrozas precedidas de la banda de música y la actuación del grupo de majorettes. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Sus majestades llegaron a caballo

Los Reyes Magos llegaron a Villamayor de Armuña montados a caballo. Cientos de personas esperaban por las calles para disfrutar de la comitiva abierta por la banda de música del municipio. | EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Recepción para 200 niños en el salón cultural

El nuevo salón cultural municipal acogió la recepción de los Reyes Magos a cerca de doscientos niños del municipio tras la Adoración que se desarrolló en la parroquia. Los pequeños recibieron caramelos y un libro infantil de regalo. | EÑE

DOÑINOS



Cuarenta kilos de caramelos para los niños

La cabalgata de Doñinos repartió este año más de cuarenta kilos de caramelos entre los asistentes al desfile de los Reyes Magos que recorrió las calles para concluir con un convite con castañas asadas. | EÑE